

ACTA DE LA SESION N°93 EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR
CELEBRADA EL MIERCOLES 24 DE NOVIEMBRE DE 1971.

I. ASISTENCIA

Se abrió la sesión a las 18,55 horas, presidida por el Rector señor Fernando Castillo Velasco.

Asistieron: el señor Alfredo Etcheberry, Vicerrector Académico; el señor Ricardo Jordán, Secretario General de la Universidad; el señor Luis Hévía, Secretario del H. Consejo Superior; el R.P. Pedro Gutiérrez, Decano de la Facultad de Teología; el Pbro. Fernando Cifuentes, Decano Director de la Escuela de Educación; el señor Eduardo González, Decano del Sector de Ciencias de la Ingeniería; el señor Rolando Chuaqui, Decano del Area de Matemática, Física y Química; el Dr. Federico Leighton, en representación del Decano de la Facultad de Medicina, Dr. Hugo Salvestri ni; el Dr. Ramón Rosas, Decano Director del Instituto de Ciencias Biológicas; el señor Jaime del Valle, Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Políticas y Sociales; el señor Mario Pérez de Arce, en representación del Decano de la Facultad de Arquitectura y Bellas Artes; y el señor Alfredo Vidaurre, Decano Subrogante de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales.

Los representantes de los Profesores, señores:

Asistieron conjuntamente el Profesor Manuel Antonio Garretón, al retirarse, quedó en su representación el Profesor señor Hugo Villela; el Dr. Juan de Dios Vial; José Alvarez; Percival Cowley, en representación de Hugo Bodini; Beatrice Avalos e Ignacio Domínguez.

Los representantes de los trabajadores de la Universidad:

El señor Hugo Hanish, Presidente de la Federación de Sindicatos de los Trabajadores de la Universidad;

Los representantes de los Alumnos, señores:

Atilio Caorsi, Presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad; Tomás Irrarázaval; Arturo Cerda; Cristián Gazmuri; Marcelo Duhalde; Alberto Hardessen, en representación de Felipe Lamarca;

Asistió especialmente invitado, el señor Enrique Cury.

Antes de comenzar a tratar las materias en tabla se da lectura a una comunicación dirigida por siete Consejeros al Consejo Superior en la que solicitan incluir como primer punto de la tabla una discusión acerca de la última edición de Debate Universitario. Luego de un extenso debate se rechaza esa solicitud, acordándose celebrar una sesión extraordinaria el Jueves 25 del presente a fin de tratar esta materia.

II. Cuenta de la Vicerrectoría Académica.-

- Petición del señor Mario Soko.

En primer término hace uso de la palabra el señor Rector para dar lectura a una comunicación del señor Mario Soko dirigida al Consejo Superior.-

En seguida, por acuerdo de la Sala, hace uso de la palabra el señor Mario Soko.- A continuación interviene el Vicerrector Académico quién se refiere extensamente a esta materia.

Por último se abre debate, a cuyo término el Consejo toma el acuerdo de facultar al Rector para que realice las gestiones pertinentes en conformidad con las ideas expresadas por los señores Consejeros durante el debate de esta materia.

Nota.- Por acuerdo del Consejo ^{se} se tomó la versión taquigráfica de este debate.

La sesión se levantó a las 21,15 horas.-